

# La Rose de l'espérance distribue 8 900 euros

La Rose de l'espérance, fondation créée par Roger Pouteau et Jean Begault pour soutenir l'enfance en difficulté, propose deux stands dans le cadre des Journées de la rose.

Un stand où sont proposés des rosiers, et un stand où divers produits à base de rose sont à la vente.

Les bénéfices sont reversés à des organismes départementaux qui œuvrent pour les enfants souffrant le plus souvent d'un lourd handicap. Depuis plus d'un demi-siècle, cette action se poursuit.

Vendredi, parmi les cinq candidats qui avaient déposé un dossier pour 2019, quatre se sont vus remettre un chèque. « L'année dernière, nous avons beaucoup moins vendu. La

*Coupe du monde nous a eu un impact en termes de fréquentation. Moins de visiteurs, moins de ventes de rosiers, donc moins de bénéficiaires, confie Joël Revault, président depuis 2012. Les dossiers sont réceptionnés par Nicole Papin qui les étudie pour s'assurer qu'ils sont en accord avec le principe de la fondation. Les principaux bénéficiaires du projet doivent être les enfants. Nous avons eu une demande dont le projet ne nous concernait pas qui a été rejetée ». Nicole Papin précise : « il faut un minimum de dossier pédagogique et que cela serve aux jeunes. Il ne faut pas hésiter l'année prochaine à refaire des demandes. Les dossiers sont à envoyer vers le 5 mai. Le jury se réunit fin mai ».*



Aux arènes, devant le stand de la Rose de l'espérance. Les représentants des quatre établissements aux côtés de Joël Revault et Nicole Papin.

## Un soutien financier pour quatre dossiers

Quatre dossiers ont été retenus cette année par la Rose de l'espérance pour obtenir un soutien financier.

**1 300 € à l'institut médico-éducatif Chantemerie à Bagneaux.** Pour l'achat de matériel pédagogique « après la formation de l'ensemble du personnel à la pédagogie Montessori début 2019 qui nécessite un matériel spécifique ». Dans les objectifs éducatifs : apprentissage du boutonage, du laçage, du bouton à pression,

notion de grandeur et largeur, orientation et discrimination visuelle...

**2 300 € à l'EEAP La Tremblaye à Angers.** Pour l'acquisition d'un logiciel de jeux Look to learn scenes and sounds qui donne 26 possibilités de nouvelles activités aux enfants polyhandicapés et une mallette complète de contacteurs permettant de mettre en place des activités « cause à effet » et « de tour de rôle ».

**2 200 € au projet journal ITEP Les Chesnaies, unité d'enseignement Angers.** « L'idée est d'aider les enfants à apprendre par le biais de l'informatique. Il y a 12 élèves de 7 ans à 14 ans dans cette classe. Ils travaillent sur le projet journal. Lors de la phase de la saisie et de la mise en page, un seul enfant peut faire du traitement de texte ». L'aide perçue leur permettra d'acquérir deux ordinateurs sur les cinq souhaités.

**3 100 € à IME institut d'éduc motrice La Guiberdière.** Pour l'achat d'un lève-personne sur une salle de stimulation sensorielle qui dispose d'une estrade très basse pour accueillir les enfants qui ne peuvent s'allonger. Cela permettra de rendre accessible cette salle à l'ensemble des enfants et adultes accueillis et non seulement aux plus jeunes qui pouvaient être déplacés manuellement.

## Ambiance années 60 dans la petite prairie

Dans les nouveautés des Journées de la rose, les années sixties ont été mises à l'honneur par les organisateurs, qui ont ouvert un nouvel espace du côté de l'entrée principale, rue des arènes.

La petite prairie s'est transformée avec une cuisine et divers mobiliers des années 60 prêtés par un voisin brocanteur de Saint-Georges-sur-Layon, qui se fait appeler Mich'to ». Cet univers a attiré le public venu déguster des crêpes et boire un rafraîchissement avant de poursuivre la visite.

J'ai été sollicité par Annick Monier, présidente du comité de la rose qui souhaitait créer une ambiance des années 60. Elle voulait que je leur

prête du mobilier (cuisine, salon, école, voiture à pédale, solex, pompe à essence) pour faire une belle ambiance d'époque. J'ai accepté tout de suite », explique Mich'to.

À Saint-Georges, il propose de faire découvrir sa collection : une classe des années 1950, une cuisine d'arrière-grand-mère, une très belle collection de solex/mobylette ainsi que des vélos vintage. Et, sans doute quelque chose de très atypique, un cabaret des années 1950-1960 avec des portraits de chanteurs et comédiens connus.

Visite sur rendez-vous  
au 06 80 87 48 65.



Le mobilier prêté par Mich'to, un voisin brocanteur de Saint-Georges-sur-Layon, a créé une ambiance des années 1960.